
 

 

RESOCONTO INCONTRO 06 LUGLIO 2023  

Illustrazione  sistema  informatizzato INR  , 2^ fase domande ruoli – e il 

sistema INS per le domande di supplenza  2023\24… 

Si è appena concluso , in molalità’ mista , in presenza e a distanza su 

piattaforma team ,  l’incontro informativo   tra la  direzione dei servizi 

informatici  , la DGSISS , la DG PER e le OO SS  del comparto scuola ,  per  

prendere visione e discutere sulla gestione dell’ applicativo del sistema 

informatizzato INR di nomine  per il ruolo   2 fase sia INS  per le  prossime 

domande di supplenze ( 150 scuole)    Erano presenti  il dott Vecchio , il  dott 

D’amico , la  dott ssa Palazzo  e, solo in un secondo momento e per un 

periodo limitato,  il dott Volonte’   .   

Il dott Vecchio    ha   sinteticamente  illustrato le novità presenti nel nuovo 

interfaccia informatizzato , la dott ssa  Palazzo ha invece   simulato a  

distanza entrami le domande. Sono state  quindi dimostrate le principale  

novita’ dei due sistemi INR e INS,  in primis l’uso del sistema drag end drop 

, di trascinamento di posizione  invece delle tradizionali frecce    Tutte le 

sezioni sono state raccolte in una pagina principale al fine di rendere  visibile  

a livello globale tutte le sezioni della domanda e verso cui è possibile 

intervenire direttamente senza  troppi passaggi. In entrambi i casi, le 

modalità di avvio della scelta della sede  per la 2^ fase , espressione  di 

preferenza sedi ,della domanda assunzionale  rimane quella  dello scorso  

anno;  chiaramente, in questa fase bisogna  principalmente riordinare le 

scuole  nell’ordine e la tipologia di cattedra e  posto  desiderati   Le 

informazioni generali sono presenti  da subito in una  delle prime pagine  e 

ivi il candidato può prendere subito visione della sua situazione. 

Per l’inserimento delle scuole il sistema è molto simile a quello già visto per 

le domande di assegnazione. Riguardo alla scuola primaria nella sezione 

preferenze bisognerà solo ordinare la scelta  tra posto comune  e posto di 

lingua e per la lingua inglese non è possibile  né  la  selezione di scelta in 

singole scuole né la rinuncia ,  tutti concorreranno , scuola per scuola, in 

ordine orizzontale , sia per il posto comune sia per l’inglese , abbiamo 

provato a protestare  insieme alla CISL  , ma  effettivamente è sempre stato 

cosi’ anche negli anni scorsi.  La principale novità è  legata ai  dati personali: 

sarà, infatti , possibile accedere direttamente dall’ home page all’area 

riservata , apportare le modifiche e ritornare indietro senza dover uscire 

dalla sezione specifica  di IOL  Per le domande di supplenza la principale 

novità consiste nell’aggiunta delle code e sottocode  ( GPS 1° , GPS 1B 

…)agli elenchi aggiuntivi ( come previsto dalle norme  per  gli elenchi 



 

 

aggiuntivi)   verso cui i candidati concorrono  per le domande di supplenza 

,soprattutto per il sostegno, che per il ruolo in un’unica domanda , Si 

rammenta che esistono code agli elenchi aggiuntivi per coloro che sono in 

attesa di riconoscimento del titolo estero o di coloro in  attesa  di giudizio 

con provvedimento cautelativo   In merito a quest’ultimo argomento sono 

stati chiesti ulteriori chiarimenti e specifiche  indicazioni per la lettura  e 

comprensione delle i graduatorie  . il sistema INS ,come per  quello INR , è 

stato velocizzato  , infatti, in prima pagina compaiono direttamente visibili e 

raccolte tutte le sezioni da compilare ed è possibile direttamente intervenire  

a modificarle  . 

Anche l’ultimo tasto a destra del resoconto  in home page  consente di 

entrare e modificare direttamente singole parti della domanda    

 in prima pagina saranno presente in alto in senso orizzontale   le  seguenti 

sezioni :  

Dati personali 

Gli insegnamenti 

La dichiarazione possesso requisiti  

Preferenze ai fini del ruolo  

Preferenze ai fini delle supplenze 

Titoli di riserva ( immodificabili e solo visibili) 

Priorità di scelta  per la legge 104\92 

Riepilogo e inoltro 

in basso  compaio i dati di ogni singola sezione  aperta e su cui si  sta  

operando. È stata  poi inserita la possibilità di non esprimere alcuna scelta 

di completamento  per gli spezzoni , con la possibilità di non indicare n 

minimo o massimo di ore  pur mantenendo comunque  tutte le opzioni  di 

scelta,  

E’ stata inserita una opzione di ritiro della domanda    da esercitare dopo 

l’inoltro e la chiusura  delle funzioni ( per esempio nel caso in cui 

intervengano situazioni e per cui non interessa più la lavorazione della 

stessa.) Chiaramente il ritiro comporta l’annullamento sia della domanda di 

supplenza sia sull’eventuale ruolo da GPS  



 

 

Non ci sarà  alcuna  possibilità si di conoscere le sedi per tempo né sara 

possibile avviare le domande fuori dall’algoritmo , Volonte’ è stato chiaro 

pertanto  non ci saranno possibilità per le province  che volessero procedere 

a convocare in presenza ( tale richiesta  è stata effettuata anche in altro 

contesto nella medesima giornata )  

La principale discussione  si è incentrata sulla  scelta delle tipologie di 

cattedra e di spezzoni  ,. Soprattutto circa la possibilità di completamento tra  

spezzoni di una medesimo insegnamento o diverso insegnamento  e di 

completamento :  nella scuola , nel comune, nel distretto o nella provincia 

L’amministrazione, infatti, non ha saputo spiegare se  il completamento di 

uno spezzone  con la scelta nel  codice sintetico , per esempio in un comune 

,  concorra  per tutti gli istituti ivi presenti  rispetto alla scuola di riferimento o 

solo per  le istituzioni  che di quel comune sono state inserite nella domanda 

A tal proposito  si è chiesto un approfondimento che dovranno farci 

pervenire prima dell’avvio delle funzioni 

 E’ stato chiesto anche in che modo il sistema opererà circa le precedenze 

per legge 68 e 104 ed è stato assicurato che non ci sarà scavalco tra fasce  

e graduatorie come avvenuto lo scorso anno  

, Come Gilda abbiamo anche chiesto che ci inoltrino i criteri   e il sistema di 

lavorazione delle fasi dell’algoritmo e pare l’amministrazione abbia 

acconsentito ad inviarlo Abbiamo chiesto l’istituzione di una task force di 

intervento anche tramite email  durante la  compilazione delle domande  

Infine, sono state chieste le date di avvio delle funzioni per le domande   per 

il ruolo e per le supplenze, mal amministrazione non ha citato date certe , 

indicativamente per le supplenze sarebbero orientati dopo la meta’ del mese   

.  

La delegazione 

 

 

 

 

 


